

# Kapolda Sulsel Pimpin Taklimat Akhir Audit Kinerja Itwasda Polda Sulsel T.A 2024 Tahap II

**Jamaluddin, M.M. - MAROS.INDONESIASATU.ID**

Nov 15, 2024 - 14:00



*Bhayangkara - Humas Polres Maros*

MAKASSAR - Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., memimpin Taklimat Akhir Audit Kinerja Itwasda Polda Sulsel untuk Tahun Anggaran 2024 Tahap II di Aula Mappaoddang, Mapolda Sulsel. Acara ini

dihadiri oleh Wakapolda Sulsel Brigjen Pol. Nasri, S.I.K., M.H., serta Pejabat Utama Polda Sulsel dan para Kapolres jajaran.



Dalam arahannya, Kapolda Sulsel menyampaikan bahwa seluruh jajaran diharapkan memahami prosedur tetap dan tugas pokok terkait pengawasan dan pengendalian, terutama yang berhubungan dengan anggaran. Kapolda menekankan pentingnya pertanggungjawaban terhadap setiap anggaran yang dikeluarkan negara, terlebih di tengah masa Pilkada yang memiliki alokasi dana besar.

“Para Kapolres diharapkan dapat mempertanggungjawabkan anggaran dengan teliti. Setiap anggaran yang dikeluarkan harus sesuai perencanaan dan dapat dipertanggungjawabkan. Ini demi menjaga kepercayaan publik terhadap institusi kita,” ujar Kapolda Sulsel.

Ia juga menekankan kepada tim pemeriksa untuk memastikan tidak ada lagi temuan yang terulang di masa mendatang. Kapolda menegaskan pentingnya akuntabilitas dengan tidak melakukan penyalahgunaan anggaran. "Kita harus memulai penindakan tegas terhadap pelanggaran korupsi, khususnya bagi anggota yang bertugas memberantas korupsi. Jangan sampai mereka sendiri yang melanggar aturan."

Irjen Pol. Yudhiawan menekankan bahwa kinerja jajaran Polda Sulsel harus mampu mencapai indikator nol komplain (Zero Complain) dan terus menjaga opini wajar tanpa pengecualian (WTP) demi mewujudkan pemerintahan yang bersih dan bebas dari KKN.

Acara berlangsung dengan harapan besar agar audit kinerja ini dapat meningkatkan disiplin anggaran dan mewujudkan akuntabilitas di jajaran Polda Sulsel, terutama dalam masa Pilkada yang tengah berjalan.(\*)